
Herr Hahlen berichtete über eine vergangene Veranstaltung zur 
Freiflächenphotovoltaik und kündigte eine weitere Veranstaltung zur Windenergie 
Herr Hahlen berichtete über eine für die Kommunen durchgeführte Veranstaltung zur 
Freiflächenphotovoltaik und kündigte eine weitere Veranstaltung zur Windenergie 
an.  
 
KTM Kuhn schlug vor, dass die Agri-Photovoltaik bei der nächsten Infoveranstaltung 
zur Photovoltaik auch vorgestellt werden solle.  
 
KTM Engelhardt fragte, ob es für die zwei Flächen im linksrheinischen Kreisgebiet, die 
für Windkraftanlagen ausgewiesen seien, Genehmigungen oder Ablehnungen gebe. 
 
Herr Hahlen erklärte, dass Anträge bereits gestellt worden seien aber bis zum Stand 
der Sitzung noch keine Genehmigung oder Ablehnung erteilt worden sei. 
 
Herr Hahlen führte weiter aus, dass auf die vom Kreistag erlassene Resolution zum 
Wolf bis zum Stand der Sitzung noch keine Reaktion der zuständigen Stellen erfolgt 
sei. 
 
Herr Hahlen berichtete weiter, dass der Wasserverband Rhein-Sieg seit dem 
01.01.2023 mit Herrn Oliver Thiele einen neuen Geschäftsführer habe.  
 


